



Grève du 5 mars : les salariés ont répondu massivement à l'appel de l'intersyndicale !

La Direction Générale de l'entreprise Manpower est restée sourde aux différentes mobilisations que les 5 Organisations Syndicales Représentatives ont mené depuis la décision unilatérale concernant les Négociations Annuelles Obligatoires.

En effet, malgré la forte inflation et les conditions de travail de plus en plus difficiles, notre Direction trouve légitime et digne de ne redistribuer qu'environ 7% de son résultat net à ses salariés...drôle de conception du partage de la valeur !

Pour la première fois dans l'histoire de Manpower, les Organisations Syndicales ont lancé une **pétition afin de permettre aux salariés d'exprimer fortement leurs mécontentements** et cette dernière a déjà enregistré 1429 signatures.

Mais surtout, l'appel à la grève a été suivi massivement par plus de **587 salariés permanents** de Manpower, soutenus par de nombreux salariés intérimaires syndiqués !

La Direction Manpower France entendra-t-elle enfin la voix de ses salariés en décidant de déclencher une réelle reconnaissance financière de leur travail ou continuera-t-elle à faire comme si tout allait bien au risque de détruire durablement le climat social de l'entreprise ?

